

ACTA DE LA REUNIÓN DEL "CONSELL MUNICIPAL D'ESPORTS"

Martes 4 de mayo de 2010, siendo las 21.12 h. se inicia la sesión.

Reunidos:

- 1. D. Jesús Ayza como Presidente
- 2. D. Constantino Salvador como secretario
- 3. D. Jesús Ayza representante por el P P
- 4. D. Ramón Fernández representante del A.C.D. Peñíscola
- 5. D. Juan Francisco Pons representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat
- 6. D. Miguel Ciardella representante del centre excursionista serra d'irta
- 7. D. Antonio Ferrer representante del club de pesca deportiva Peñíscola
- 8. D. Jordi Pau representante del PSOE
- 9. Da Juana Rovira representante del C. I P.
- 10. D. Vicent Castell representante por el BLOC
- 11. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota

Se dispensa la no asistencia de D. Jesús Figuerola representante del fútbol sala Peñíscola, Dª. Desiré Foncubierta i Sebastián representantes del I.E.S. Alfred Ayza, Dª Silvia Mata representante del colegio D. Jaime Sanz, , D. Javier Comes representante del básquet club Peñíscola, , D. Daniel Ruíz Anglés, por motivos personales

Inicia la sesión D. Jesús Ayza agradeciendo la asistencia a los presentes, y repasando el orden del día

Punto 1. D. Vicent Castell recuerda sobre su aportación en la anterior reunión que todavía no se realizan las reuniones en el antiguo Ayuntamiento y no en la nueva sala a este efecto destinada en el Centro Sociocultural.

Por lo demás se aprueba el acta por unanimidad.

- Punto 2. D. Jesús Ayza recuerda los puntos que faltan de información por parte de alguna de las entidades para poder cerrar el programa y empezar con la promoción. A su vez informa del detalle que habrá para los participantes así como para aquellos que acrediten haber participado en más de 5 actividades.
- D. Jordi Pau opina que lo de la cuartilla de certificación de participación, está bien para los jóvenes pero para los adultos resulta complicado completarla.
- D. Jesús Ayza responde que de ahí que valga cuñar aunque sea como espectador (y así figurará en la información de la cuartilla) y no sólo como participante. El fin es hacer acudir a la gente a las actividades, tomen parte activa o pasiva.

Añade que el próximo jueves 13 de mayo a las 10.30h se realizará en la sala de prensa del Ayuntamiento la rueda de prensa de presentación de la semana deportiva. Se invita a todos los que puedan a venir a comentar su actividad.

- D. Juan Francisco Pons pregunta por los que no puedan ir. Aprovecha para informar que su entidad enviará mañana el informe de necesidades para el desarrollo de su actividad.
- D. Constantino Salvador le detalla que para quienes no puedan hacer personalmente la presentación de la actividad, lo hará el propio Concejal o el Técnico de Deportes.
- Punto 3. D. Jesús Ayza dice que ya se han abonado los adelantos a las entidades que lo solicitaron. Anima a todos que lo hagan cuanto antes y así tener tiempo para realizar correctamente la justificación y el cobro del resto,



siguiendo las directrices del convenio. Comenta que como en las anteriores ocasiones desde el servicio de deportes se tramitará la obtención de los certificados de la AEAT y la TGSS, ya que no hace falta el de la hacienda autonómica.

Punto 4. D. Jesús Ayza traslada a los presentes la solicitud de los organizadores del torneo internacional desde el Club de balonmano para la colaboración del resto de entidades locales.

- D. Antonio Ferrer opina que las entidades deportiva pueden hacer acto de presencia, pero que realmente son las culturales las que pueden hacer algo activo dentro de los actos de inauguración del evento.
- D. Juan Francisco Pons y D. Jesús Ayza explican como se prevé hacer la presentación y las opciones que se plantean.
- D. Jesús Ayza aprovecha para solicitar a D. Ramón Fernández como representante del ACD, la disponibilidad del uso del bar del campo de fútbol para esas fechas como en la pasada edición.
 - D. Ramón Fernández asiente.
- D. Jesús Ayza adelanta que con motivo de que dado que sólo se hacen dos torneos internacionales en la Comunidad Valenciana, se gestiona la petición al Director General de Deportes de la Consellería, D. Mateo Castellá su presencia en el mismo.

Punto 5. D. Ramón Fernández comenta la posibilidad de instalar en el campo de fútbol en el lateral que da al Camping Edén, una grada cubierta para que los días de lluvia, los espectadores puedan acudir igualmente.

- D. Jesús Ayza contesta que se estuvieron haciendo gestiones al respecto y se dispone de diversos presupuestos, pero dada situación económica no se podía hacer frente al gasto. Piensa que se pueden actualizar los contactos con las empresas por comprobar si han bajado los precios.
- D. Antonio Ferrer aporta que puede hacerse una primera actuación colocando el techado, que permita estar a refugio de lluvia y viento a los espectadores aunque sea de momento de pié, y más adelante la estructura de la grada.

Volviendo sobre el tema del torneo internacional de balonmano se insta a D. Juan Francisco Pons que cuando dispongan de los detalles concretos de celebración del evento lo comuniquen a todos los grupos políticos y entidades.

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 21.41h.

Fdo Jesús Ayza Presidente Fdo. Constantino Salvador Secretario